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Abstract (en)
In a process for manufacturing ferritic steel workpieces, the workpiece is formed from non-transformable chromium steel having a chromium content
of at least 13 %, the workpiece is then provided with a coating of nickel or an alloy essentially containing nickel or cobalt in a thickness of at least 5
mu m, the workpiece is then diffusion-annealed at not less than 850 DEG C with exclusion of oxygen and the layer thus alloyed with nickel or cobalt
is then brought to the desired hardness with formation of martensite.

Abstract (de)
Verfahren zur Herstellung von Werkstücken aus ferritischem Stahl, wobei das Werkstückaus nicht umwandelbarem Chromstahl geformt wird mit
einem Chromanteil von mindestens 13%, das Werkstück danach mit einem Überzug von Nickel oder einer im wesentlichen Nickel oder Kobalt
enthaltenden Legierung versehen wird mit einer Dicke von mindestens 5 m, anschließend das Werkstück unter Ausschluß von Sauerstoff bei
mindestens 850°C diffusionsgeglüht und die so mit Nickel oder Kobalt legierte Schicht unter Martensitbildung auf die gewünschte Härte gebracht
wird.
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